

Casa de las Américas inauguró exposición dedicada a Fidel Castro



Foto: Archivo.

La Habana, 24 jun (RHC) La institución cultural [Casa de las Américas](#) inauguró este jueves en La Habana una exposición que abarca facetas de la trayectoria como revolucionario, estadista e intelectual del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

El público tendrá disponible durante un mes cerca de 160 libros, revistas y folletos que, con el nombre *Diálogos: Fidel y los intelectuales*, permanecerán en la sala de la Biblioteca José Antonio Echevarría de la entidad, según revela el portal informativo La Ventana.

La muestra deviene homenaje al 60 aniversario del discurso [Palabras a los intelectuales](#), resultado de un intercambio del Comandante en Jefe con creadores cubanos los días 16, 23 y 30 de junio de 1961 en la Biblioteca Nacional.

El recorrido expositivo comienza con volúmenes relacionados con 'la epopeya del Moncada, el período de la lucha revolucionaria y los primeros meses luego del triunfo de enero del 1959', hechos que moldearon el carácter del dirigente.

Acompañan estos textos, obras publicadas en 1961 por destacados escritores de Cuba, entre los que se encuentra Nicolás Guillén, Cintio Vitier, Roberto Fernández Retamar, Juan Marinello, Virgilio Piñera, Fayad Jamis, Samuel Feijoo y Onelio Jorge Cardoso.

La exposición presenta publicaciones en torno al trabajo de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y documentos que evidencian el constante intercambio que existió siempre entre Fidel y los intelectuales.

Además, consta de importantes discursos del Comandante en Jefe, entrevistas que le realizaron y testimonios sobre su trayectoria; así como viajes y encuentros con líderes mundiales como Salvador Allende, Hugo Chávez, Evo Morales o Lula Da Silva.

Casa de las Américas logró reunir también documentos que abordan el quehacer de la intelectualidad cubana 'desde diversas perspectivas aparecidos en libros y revistas que demuestran la trascendencia de las políticas culturales de la Revolución y el interés por analizar su devenir'.

Fundada el 28 de abril de 1959, la institución regional constituye un espacio de concurrencia de las vanguardias estéticas y de renovación contemporánea de paradigmas artísticos y literarios en la región.

Esta iniciativa forma parte de un plan de actividades ideado por el Ministerio de Cultura y los creadores cubanos para rememorar el alegórico discurso de Fidel y fomentar el diálogo y la crítica acerca de los desafíos de la política cultural cubana. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/261803-casa-de-las-americas-inauguro-exposicion-dedicada-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba